



Sección 22 de la CNTE levanta paro en Oaxaca

Por **Ulises Soriano**
mexico@razon.com.mx

CERCA DE 800 MIL alumnos de educación básica en Oaxaca regresarán a clases luego de que la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) levantó el plantón que tenía desde el pasado 15 de mayo en el Zócalo de la capital y el cual fue el primero durante este sexenio.

Entre los acuerdos alcanzados entre el magisterio disidente oaxaqueño y las

autoridades locales está la apertura de investigaciones por parte de la Fiscalía local sobre las lesiones contra un docente herido en una protesta en el Aeropuerto; además, que el gobierno cubra los gastos médicos del maestro herido de bala.

Yenni Pérez, lideresa de la Sección 22, acordó un repliegue táctico para recuperar las clases perdidas tras 4 semanas de paro, además, trasladará 20 por ciento de sus bases a la CDMX para reforzar el plantón en el Zócalo.



Foto: Especial

PROFESORES de la Sección 22 de la CNTE retira el plantón en Oaxaca, el sábado.

Además, la Sección 9, 10 y 11 de la CNTE, con sede en la capital del país, dieron a conocer la declaración de un "receso" al paro de labores y en breve retornarán a las aulas; sin embargo, advirtieron la permanencia de algunos de sus colegas.